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Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorst
tl. -.

wir bitten, folgenden Antrag der SPD-Fraktion auf die Tagesordnung der nächstmöglichen Stadtver-
ordnetenversammlung zu setzen:

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt den Magistrat zu beauftragen, Möglichkeiten unter
Einbeziehung des ADFC (weiter-) zu entwickeln wie ein fahrradfreundliches Neu-Anspach gestaltet
werden kann. In diesem Rahmen sollen in Zusammenarbeit mit dem Wirtschaftsförderer der Stadt

Neu-Anspach Fördermöglichkeiten für die Umsetzung eines Radwegenetzes eruiert werden. Denkbar
wäre in einem zweiten Schritt aufbauend auf den Vorschlägen des Magistrates die Einrichtung eines

Arbeitskreises "fahrradfreundliche Stadt".

Begründung:

Der Stadt Neu-Anspach fehlt eine Radinfrastruktur, die das Befahren der gesamten Stadt ausschließ-
lich mit dem Fahrrad bisher nahezu unmöglich macht. Die Fraktionen haben in der vergangenen Le-

gislaturperiode mehrfach entsprechende Schreiben des ADFC erhalten. Gleichzeitig ist der Ausbau
der Radwege auch ein erklärtes Ziel des Arbeitskreises "Verkehr" im Rahmen des sog. Masterplanes,
den die Stadtverordnetenversammlung einstimmig beschlossen hat. Klar ist, dass der Stadt Neu-
Anspach die finanziellen Mittel fehlen, um ein Planungsbüro mit der Erstellung eines Radwegenetze
in der Stadt zu beauftragen.

Mit freundlichen Grüßen

Kevin Kulp
Fraktions zender

www.spd-na. de




